

## 

R3、11、5

本日、5年生が水泳記録会を行ったのを最後に、ラフォーレでの水泳学習が終了しました。9月上 旬にステージ3になったことで、そのときにできなかった水泳学習を 10 月に移行したのです。この 時期に水泳学習ができる学校は、なかなかありません。井波小学校は、本当に恵まれています。ラフ ォーレの方々をはじめ、関係者の皆様には心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

## 【 読書の秋:本に親しみたい 】

- 10月27日~11月9日は、「秋の読書週間」です。戦後ま もない 1947 年 (昭和 22 年)、「読書の力によって、平和な 文化国家をつくろう」という決意の下、始まったとのことです。
- 先日、山天東リ株式会社より市内の学校に、「壁紙しおり」 の寄付があり、子供たちに配付しました。この趣旨の一つが、 「子供たちが読書に触れ合うきっかけをもってほしい」とい うことです。
- 学校では、図書担当の教諭や学校図書館司書助手、図書委員 会が中心となって、図書室の整備をはじめ、本の内容紹介、読 み聞かせ、読書感想画コンクールの募集・展示、購入図書の紹 介等のいろいろと工夫して、子供たちの読書の興味関心を高め る取組をしています。
- きっかけとなって、小説を読むようになりました。これまで教 育書や教養書はある程度読んでいましたが、これほど多くの小 説を読んだのは、大学時代以来のことです。おかげで、 読書の楽しさを再発見し、この歳になって自分の世界 も広まったと感じられるようになりました。読書週間、 寄付されたしおり、学校での読書推奨活動等をきっか けに、「読書の秋」と実感できるよう、読書に親しむ

子供に育ってほしいと願っています。





